Preguntas y Respuestas con Ric B., Director Ejecutivo, Oficinas de Servicio Mundial, Inc. (OSM) Sábado, 5 de Julio, 2014

Las siguientes cinco preguntas fueron sometidas con anterioridad. Hubieron otras preguntas del pleno, las cuales no están capturadas aquí:

- 1 ¿Hay grupos de Al-Anon que se llaman: "Grupo de 24 horas de Al-Anon"? No, no existen grupos Al-Anon que estén abiertos 24 horas. Si los hay, deben de tener problemas grandes.
- 2 Cual es la sugerencia:

En mi estado, el Intergrupo vende literatura, pero mi grupo le compra a la OSM. ¿Cómo podría hacerle saber al grupo de los pros y contras de comprarle al Intergrupo?

Nosotros preferimos que los grupos compren la literatura de su Intergrupo estatal y en todos nuestros formularios de pedido decimos, "Sugerimos que compren directamente de su Intergrupo o centro de distribución de literatura (CDL)." En realidad, a nosotros no nos conviene llenar estos pedidos; es más caro para OSM enviar estos pedidos y no hace sentido cuando el grupo tiene a su alcance algo más cercano. Los miembros necesitan entender que es de esta manera que apoyan el mantenimiento de su Intergrupo o centro de distribución de literatura para poder seguir llevando el mensaje de Al-Anon. Cuando los miembros no entienden esto, es realmente triste.

3 – ¿Se puede usar tribuna en una reunión de Al-Anon y hablan de su catarsis como en AA?

Al-Anon comenzó sus reuniones en círculo para fomentar seguridad e unidad entre los miembros. Sé que muchos grupos Al-Anon usan la tribuna, siguiendo a AA. Para muchos, el hablar en público en una tribuna les causa temor; por eso Al-Anon usa el círculo. Para convenciones, si está bien usar la tribuna, y quizás ahí los miembros van aprendiendo a perder el temor de hablar en público.

- 4 ¿Es sugerido cuando se cierra la reunión decir diferentes canticos?

 Yo no sé qué es ese movimiento de las manos y esos canticos. Al-Anon cierra con la oración de la Serenidad, el Padre Nuestro, o con la declaración, y nada más.
- 5 Hay autonomías, se lee el Manual de Servicio y aun se graban las reuniones, se usa el three-way en las conversaciones telefónicas, sin permiso. ¿Qué puede uno hacer?

Ese grupo está rompiendo las Tradiciones. ¡Cámbiate de grupo!